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 18. März 2021 

Antrag (Antrag zur Sache nach §15 GO) zur Sitzung des Hauptausschusses am 

23.03.2021  

Sehr geehrter H. Bürgermeister, 

für die Sitzung des Hauptausschusses am 23.03.2021 beantragt die UWG-Fraktion zum Tagesord-
nungspunkt 12 (Erlass der Haushaltssatzung) als Antrag zur Sache gemäß §15 der Geschäftsord-
nung als Haushaltsbegleitantrag: 

Antragstext: 

Am Sportzentrum Hermannstrasse soll eine allgemein zugängliche Sporteinrich-
tung wie beim Sportplatz „Auf der Brede“ mit den dementsprechenden Sportgerä-
ten eingerichtet werden. Über die konkrete Ausprägung und Planung bitten wir im 
Bauausschuss zu berichten. 

Begründung: 

Im Zuge der Arbeiten am Sportplatz auf der Brede wurde eine Sportgelegenheit außerhalb der 
Kunstrasenfläche angelegt.  

 

Herrn 
Bürgermeister Johannes Mans 
 
Hohenfuhrstrasse 12 
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Wir bitten und beantragen die Anlage einer solchen Fläche auch am Sportzentrum „Herman-
strasse“.  

Diese Fläche bietet den Bürgerinnen und Bürgern eine Möglichkeit der sportlichen Betätigung. 
Weiterhin ist auch eine Nutzung durch die Schulen im Umfeld denkbar und wahrscheinlich 
auch praktikabel. Bei der Erstellung sollten die Anforderungen der Schulen angemessene Be-
rücksichtigung finden.  

Aus unserer Sicht bietet sich dazu die unten dargestellte Fläche an.  

 

Nach Rücksprache mit der Verwaltung belaufen sich die Kosten auf ca. 30.000,- €.  

Die Finanzierung könnte aus dem Programm „Moderne Sportstätte 2022“ oder auch als inves-
tive Maßnahme aus dem Haushalt erfolgen.  

In der letzten Sitzung des Ausschusses „Soziale, Gesundheit, Sport, Integration und Demo-
grafie“ konnte H. Dr. Rieger, als Vertreter für den Stadtsportverband, berichten das noch 
110.000,- € Euro in dem Förderprogramm zur Verfügung steht.  

Weitere Erläuterungen können in der Sitzung gegeben werden. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Bernd-Eric Hoffmann          Klaus Steinmüller 
(stellv. Fraktionsvorsitzender)        (Fraktionsvorsitzender) 


